

– Ordre du jour communiqué le 09/11/2021 :

1. Règlement intérieur du CVC, présentation de son fonctionnement.
2. Les programmes des élèves élus.
3. Débats autour des actions et projets possibles.
4. Votes des délégué.e.s élu.e.s au Conseil de Vie Collégienne.
5. Conclusion et questions diverses.

– Compte-rendu de la séance :

Le CVC s'est réuni pour la première fois, le 16 novembre 2021 suite à des élections ayant eu lieu, le mois précédent, le 19 octobre. Ce ne sont pas moins de 554 élèves (sur 640) qui ont élu leurs cinq binômes délégués pour l'année scolaire en cours, **soit 86,5% de participation.**

→ Premier temps.

Tour de table, présentation des délégué.e.s élèves élu.e.s et des personnels volontaires, puis présentation de l'instance, de son fonctionnement. Le rôle, le cadre réglementaire du CVC ont été précisés aux élu.e.s.

Les élèves ont bien pris connaissance de leur statut de décisionnaires au sein de l'instance, mais de leur portée consultative à l'échelle de l'établissement. Les élu.e.s sont conscient.e.s que leurs propositions doivent emmener à améliorer les conditions de vie de leurs camarades au sein du collège et à la concrétisation de projets divers et variés.

→ Deuxième temps.

Lecture du règlement intérieur du CVC qui régit l'instance, son mode électoral, ses missions et son fonctionnement de façon générale : la Présidente a profité de ce temps pour expliciter davantage les missions des délégué.e.s.

RI soumis au vote des élu.e.s titulaires :

POUR : 5.

CONTRE : 0.

BLANC : 0.

Le RI a été accepté **à l'unanimité par les délégué.e.s titulaires du CVC** du collège Pablo Picasso.



→ Troisième temps.

Ce temps a été consacré aux retours sur le programme des élu.e.s au CVC.

- **Chauffage dans les salles** : beaucoup d'élèves ont parlé du froid qui règne dans les salles de classe. Malheureusement, la gestionnaire de l'établissement a précisé que le collège ne pouvait rien faire directement car cela nécessitait des travaux importants qui devraient être initiés par le Département.
Les élèves du CVC pourraient néanmoins rédiger un courrier à l'intention du service concerné pour matérialiser la demande : les chances que cela aboutisse rapidement restent faibles. Les professeur.e.s présent.e.s ont insisté sur les conditions sanitaires qui obligent les salles de classe à être exposées au froid extérieur : le fait d'aérer les salles fait partie du protocole sanitaire en vigueur dans le cadre de l'épidémie liée à la COVID-19. Les personnels ont également souligné l'importance de s'habiller plus chaudement en cette période de l'année.
- **Des bancs supplémentaires dans la cour de récréation** : débat entre les élu.e.s élèves sur l'intérêt de positionner des bancs supplémentaires dans la cour. Certain.e.s argumentent en disant que beaucoup d'élèves se sont plaints de devoir s'asseoir par terre pour discuter ou réviser dehors, et d'autres se sont inquiétés du coût et du manque de place.
Cette proposition nécessitait un vote des délégué.e.s titulaires :
POUR : 3.
CONTRE : 2.
BLANC : 0.
La proposition a été validée par le CVC et sera transmise.
La gestionnaire a répondu qu'il était tout à fait possible de répondre à cette demande : le budget de l'année civile prochaine déterminera la quantité de bancs installés (il sera possible d'installer les nouveaux bancs au fur et à mesure, en allant de un à deux par an, en fonction de l'argent disponible).
- **La création de clubs** : un délégué a proposé la créations de clubs pédagogiques (littérature, arts...) et une déléguée a rétorqué qu'il fallait aussi créer des clubs moins scolaires. Une autre élue a alors énoncée l'idée de créer **un club journalisme** : les délégué.e.s élu.e.s ont toutes et tous acquiescé les élèves devront réfléchir aux professeurs avec qui collaborer pour que ces derniers puissent être invités au CVC et les aider à créer le club. Les articles de ce club journalisme, si créé, pourront figurer sur une rubrique spécifique du site du collège.
Un club skateboard a été mentionné : il a été demandé aux élèves de se rapprocher des professeurs d'EPS pour trouver un personnel volontaire pour l'encadrement.
- **Concours de dessin** : les élèves élu.e.s ont proposé de mettre en place un concours à l'échelle de l'établissement. Les modalités d'organisation seront à revoir, à penser, lors de la prochaine séance. Les élèves ont pensé à certains gains pour ce concours : dessin gagnant sur le carnet de l'année prochaine ? des médailles ? publication sur le site du collège ?
Cette proposition nécessitait un vote des délégué.e.s titulaires :
POUR : 5.
CONTRE : 0.
BLANC : 0.
La proposition a été validée par le CVC et sera transmise.

